

El hospital La Paz y el centro de salud Arganda del Rey, primeros de sus categorías en los IX Premios Nacionales de Reputación Enfermera

La sanidad pública de la Comunidad de Madrid, líder de España en Enfermería por la gestión de sus profesionales

- También han sido distinguidos los hospitales 12 de Octubre, Gregorio Marañón, Fundación Jiménez Díaz, Puerta de Hierro Majadahonda, Rey Juan Carlos, Ramón y Cajal, Niño Jesús y Villalba
- En Atención Primaria, reconocidos los centros de salud El Greco, Los Alpes y José María de los Llanos de Getafe y la capital
- Estos galardones se basan en las opiniones de más de 2.800 profesionales, gestores y directivos de este sector de la salud

25 de junio de 2025.- La sanidad pública de la Comunidad de Madrid es líder de España en Enfermería por la gestión de sus profesionales, según los IX Premios Nacionales de Reputación Enfermera 2024 concedidos por el Consejo General de Enfermería.

El ranking de las mejores direcciones de Enfermería en hospitales de España lo encabeza el Hospital público Universitario La Paz e incluye a otros tres centros madrileños de su sanidad pública entre los 10 mejores. El Gregorio Marañón y 12 de Octubre, son tercero y cuarto, respectivamente. A continuación, se sitúan destacados la Fundación Jiménez Díaz (6º), Ramón y Cajal (12º), Infantil Niño Jesús (17º), Puerta de Hierro Majadahonda (7º), Rey Juan Carlos (11º) y hospital de Villalba (19º).

En la categoría de Atención Primaria de estos IX Premios Nacionales de Reputación Enfermera 2024, la primera posición es también para la sanidad pública de la Comunidad de Madrid gracias al centro de Salud Arganda del Rey. Además, hay otros tres dispositivos del primer nivel asistencial de Madrid entre los primeros puestos: El Greco, de Getafe (4º); y Los Alpes (9º) y José María de Los Llanos (14º), en la capital.

Estos galardones, a cuya ceremonia de entrega ha asistido este martes la gerente de Cuidados de la Consejería de Sanidad, Elena Fernández, se otorgan según los resultados del *Monitor de Reputación* con las opiniones de más de 2.800 profesionales, gestores y directivos de Enfermería.